

Patroli Dialogis Satgas Preventif Operasi Lilin Lodaya 2024 Pastikan Keamanan di Stasiun KAI Ciamis

Ciamis - CIAMIS.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 26, 2024 - 08:56



Patroli Dialogis Satgas Preventif Operasi Lilin Lodaya 2024 Pastikan Keamanan di Stasiun KAI Ciamis

Ciamis – Polres Ciamis melalui Satgas Preventif Operasi Lilin Lodaya 2024 melaksanakan patroli dialogis di Stasiun KAI Ciamis pada Kamis (26/12/2024).

Patroli yang dipimpin langsung oleh Kasat Samapta Polres Ciamis, AKP Cecep Edi Sulaeman, S.IP., M.M.,

Kegiatan ini bertujuan memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat yang melakukan mobilitas selama libur panjang Natal dan Tahun Baru 2025.

Dalam kegiatan Patroli Satgas Preventif Memberikan imbauan Kamtibmas kepada masyarakat, Melakukan koordinasi dengan Kapala stasiun dan Scuriti untuk menjaga situasi tetap kondusif serta Menghimbau masyarakat untuk tetap waspada saat melaksanakan kegiatan.

Patroli dialogis ini memberikan rasa aman kepada masyarakat, mencegah potensi kejahatan, serta memastikan seluruh aktivitas di Stasiun KAI Ciamis berjalan dengan tertib dan lancar.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., menegaskan komitmennya untuk memberikan rasa aman selama Operasi Lilin Lodaya 2024. "Kami hadir untuk memastikan masyarakat yang menggunakan layanan transportasi publik seperti kereta api merasa nyaman dan terlindungi. Pengamanan ini merupakan bentuk pelayanan kami agar libur panjang berlangsung aman dan harmonis," ujar Kapolres.

Seorang penumpang, Siti Nurdiana (35), mengapresiasi kehadiran polisi di Stasiun KAI Ciamis. "Saya merasa lebih tenang bepergian dengan adanya pengamanan dari kepolisian. Kehadiran mereka memberi rasa aman bagi kami yang membawa keluarga dan barang bawaan," ujarnya.

Patroli dialogis yang dilakukan Polres Ciamis di Stasiun KAI Ciamis mencerminkan komitmen kuat untuk menjaga keamanan masyarakat selama Operasi Lilin Lodaya 2024. Dengan sinergi antara polisi dan masyarakat, diharapkan situasi tetap aman dan kondusif sepanjang libur panjang ini.

Harkamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jabar